
Hessischer Skiverband 
Skibezirk 3 
Herbsttagung am 18.11.2021   Gaststätte Molos, Auedamm, Kassel 
Beginn: 19:05 Uhr 
 
Teilnehmer: A. Maedler (1.Vors.), K.-D. Wald (2. Vors.), F. Polenz (Sportwart alpin), M. 
Kukis (Webmaster), G. Heyser (Schriftführer), B. Maedler (TG Großalmerode), J. Gundlach 
(TG Großalmerode), U. Radke (OSC Vellmar). 
 

1. Begrüßung und Bericht des Vorstandes 
Andreas Maedler berichtet mit Bedauern, dass der vergangene 
„Jahrhundertwinter“ coronabedingt nicht für Wettkampfaktivitäten genutzt 
werden konnte. Gleichwohl hätten sich Loipen samt zugehöriger Infrastruktur 
auf dem Hohen Meißner als voll tauglich für den zeitweiligen Ansturm von 
unzähligen Langlaufenthusiasten erwiesen. Die in den letzten Jahren 
geleisteten Arbeiten und Investitionen am Loipenzentrum seitens des 
Naturparks und des Skibezirks hätten sich gut rentiert. Er verbindet dies mit 
Dank insbesondere an M. Lenarduzzi vom Naturpark und bedauert, dass die 
Aktivitäten des Skibezirks 3 keinerlei Unterstützung durch den Landesverband 
erfahren haben. Gespräche mit HSV-Vertretern hätten ihn bestärkt in der 
Absicht, nicht mehr für eine Wiederwahl zu kandidieren.  
Webmaster Michael Kukis berichtet, dass die ehemalige Website des 
Bezirkes, die als Archiv auf der HSV-Seite von ihm fortgeführt worden war und 
nach wie vor aktuellen Ergebnisservice bot, im vergangenen Sommer von der 
HSV-Geschäftsstelle abgeschaltet worden sei, ohne Kontaktaufnahme. So 
hätte sich seine Mitarbeit erübrigt. 
 

2. Berichte aus den Vereinen  
Udo Radke (OSC Vellmar) berichtet von einer Mitgliederstruktur weitgehend 
über 50 und fehlender Jugend, alpiner Fahrten und eifriger Teilnahme an den 
Abteilungsangeboten über das ganze Jahr. 
Bernhard Mädler (TG Großalmerode) konnte in Zusammenarbeit mit der 
örtlichen Grundschule einen „Schneesporttag“ und eine AG mit ganzjährigen 
Outdooraktivitäten initiieren. 
Jürgen Gundlach (ebenfalls TG Großalmerode) berichtet von Problemen an 
der Bilsteinloipe (Bau von Windrädern) und dankenswerter Nutzung der 
Helsaer Loipe von Friedrichbrück aus. 
 

3. Neuwahlen 
Andreas Mädler bekräftigt, dass er zur Wiederwahl nicht zur Verfügung steht. 
G. Heyser erklärt, dass er nicht mehr als Schriftführer kandieren wird. 
Angesichts der drohenden Vakanzen im Vorstand ergibt sich die 
Grundsatzfrage, ob der Bezirk 3 im HSV überhaupt fortgeführt werden soll 
bzw. kann, auch begründet mit der äußerst geringen Resonanz aus den 
Vereinen an der Arbeit im Bezirk. Klaus-Dieter Wald und Bernhard Mädler 
würden dies bedauern und verweisen auf die Rolle des Bezirks als Bindeglied 
zwischen Vereinen und HSV. Beide erklären ihre Bereitschaft, im Vorstand 
mitzuarbeiten, ebenso Frank Polenz. Auch der nicht anwesende 



Bezirkslehrwart Daniel Sobotta hatte seine Kandidatur zur Wiederwahl erklärt. 
Somit Einigkeit über die Fortsetzung der Arbeit im Bezirksvorstand. 
Als Wahlleiter fungiert Udo Radke.  
 
Gewählt wurden: 

 1. Vorsitzender Bernhard Mädler 7 Stimmen 1 Enthaltung. 
 2. Vorsitzender Klaus-Dieter Wald 7 Stimmen 1 Enthaltung. 
 Sportwart alpin Frank Polenz einstimmig 
 Lehrwart alpin Daniel Sobotta einstimmig 
 Sportwart nordisch NN 
 Schriftführer NN 

Alle nehmen die Wahl an. 
 

4. Ausblick und Termine 
 
Der neue Vorstand erklärt, die vakanten Ämter möglichst bald zu besetzen 
und vor allem, das Interesse in den Vereinen für den Bezirk neu zu wecken. 
Für das Seniorentreffen muss ebenfalls ein Verantwortlicher gefunden 
werden.          
Frühjahrstagung: Freitag, 6.5.2022, 18 Uhr  
Clubhaus OSC Vellmar Heckershäuser Straße 56 34246 Vellmar 
 
Ende: 20.20 Uhr. 
Protokoll: Gerd Heyser 
 
 

 


